



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Umsetzung einer Massnahme des Luftreinhalteplans 2007: Aktionsplan gesunde Luft in Wohnquartieren; Stand der Umsetzung per Ende 2014

P110767

1. Der Regierungsrat nimmt vom Stand der Umsetzung Kenntnis.

Begründung

Der „Aktionsplan gesunde Luft in Wohnquartieren im Kanton Basel-Stadt“ wurde am 17. Dezember 2013 vom Regierungsrat genehmigt. Der jetzt vorliegende Bericht zeigt, dass die Umsetzung der Massnahmen „Gundeldinger Quartier, ABAC“ und „Zürcherstrasse/Breite“ mit den von übergeordneten Planungen des Bundes abhängigen Autobahnausbauten angegangen bzw. umgesetzt werden. Die detaillierten Untersuchungen zur Massnahme „Neubad/Laupenring“ haben begonnen und werden im Rahmen der Umsetzung des Tempo 30-Konzeptes weiter verfolgt. Die Massnahme „Feldbergstrasse“ wird im Rahmen des Tramnetzausbaus weiter untersucht.

